



Hallo, Babys!

Wir freuen uns mit euch und eueren Mamas, Papas, Nenis, Nanas, Göttis, Gottas, Onkels, Tanten ... seid herzlich willkommen, ihr Erdenbürger.

Gerne zeigen wir auch Ihren Nachwuchs im sofa. Schicken Sie uns ein Foto von Ihrem April-Baby und Ihnen, mit Angaben an folgende Adresse: Liechtensteiner Volksblatt, sofa-Redaktion, 9494 Schaan oder per Mail an: redaktion@sofa.li.

Fotos: Arno Meusburger

1 Bettina Halbheer aus Trübbach freut sich mit ihrem Mann Remo über ihren ersten Sprossling Gianluca. Geboren am 11. März im Spital Grabs.

2 Bryan-Kenneth ist das zweite Kind von May und Hans-Peter Schädler aus Schaan, geboren am 3. März im Landesspital Vaduz.

3 So klein und gar nicht -kamascheu-! Stefanie Wolz und Dragan Kremenovic aus Eschen freuen sich über ihr Söhnchen Dario, geboren am 10. März in Grabs.

4 -Ece Tuana heisse ich und bin am 11. März in Grabs geboren. Meine Eltern heissen Fahreyä und Ibrahim Türkyilmaz. Wir wohnen in Triesen.-

5 -Ich heisse Mara und kam am 5. März im Spital Grabs zur Welt. Meine stolzen Eltern heissen Danica und Obrad Bozic und wohnen in Wartau.-

6 Noch etwas kamascheu ist Ngawang, geboren am 4. März in Vaduz. Ngawang ist das erste Kind von Sonam und Tenzin Bishing aus Schaan.

7 -Mami, ich bin noch so müde!- Sarah ist geboren am 8. März im Spital Grabs. Die Eltern sind Marianne und René Manhart aus Sevelen.

8 Im Spital Vaduz ist am 3. März Michael geboren. Elke und Sven Simonis aus Ruggell sind die glücklichen Eltern.

9 -Mami schau, ich kann schon mit den Augen zwinkern!- Gabriela, geboren am 2. März im Landesspital Vaduz. Ihre Eltern sind Rosio Estevez-Paris und Ramon Berbla-Montero aus Schaan.

10 -Bin ich noch müde von diesen Strapazen!- Am 4. März kam Sofia, das erste Kind von Nicole und Gabriel Loretz aus Triesen, im Spital Grabs zur Welt.

11 -Hoffentlich lächeln meine Eltern auch, wenn die Windeln voll sind!- Vanessa, geboren am 3.3. in Grabs. Die Eltern: Zofia und Domenico Radino aus Alt St. Johann.

12 Lena ist am 14. März im Spital Vaduz geboren. Ihre Eltern heissen Alexandra und Martin Mayer und wohnen in Schaan.